

ECOS DEL MENSAJE

LEGIÓN DE LAS ALMAS PEQUEÑAS

Santa Teresita de Lisieux.

SEPTIEMBRE - OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE N° 232 - 2025



CENTRO NACIONAL

Apartado de correos 57257 28223 Pozuelo (Madrid) Tel. + 34 608 078 780

CONSILIARIO NACIONAL

Parroquia de la Concepción Goya, 26 28001 Madrid pacopesan@yahoo.es Tel. +34 608 078 780

ASUNTOS ECOS

Charo Fernández / María Luisa Palomar Tel. + 34 608 078 780 legiondealmaspequenas@gmail.com www.legionalmaspequeñas.es

DONATIVOS

Asociación Legión Almas Pequeñas BBVA

IBAN: ES84 0182 0867 33 0201552684

NOTA DE AGRADECIMIENTO

Deseo comunicarles nuestro agradecimiento a todas las personas que habéis contactado con nosotros, para informarnos de su deseo de continuar recibiendo nuestra humilde publicación, Ecos del Mensaje.

Que Dios nos ayude a irradiar su Amor y a cumplir su Voluntad, y bajo la protección y guía de nuestra Santísima Madre la Virgen María, seamos capaces de acercar el Mensaje a tantas personas como nos sea posible a cada uno. Rogamos la intercesión a nuestros Santos Patronos: San José, ruega por nosotros; Santa Teresita de Lisieux, haz descender esa lluvia de rosas sobre las Almas Pequeñas para que sepamos amar a Dios.

María del Rosario Fernández Gómez RESPONSABLE NACIONAL

PALABRA DEL SEÑOR

(Lucas 4,18-19; Isaías 61,1-2):

Primeras palabras públicas de Jesús, en la sinagoga de Nazaret:

<<El Espíritu del Señor está sobre mí, porque él me ha ungido.

Me ha enviado a evangelizar a los
pobres,a proclamar a los cautivos la
libertad, y a los ciegos, la vista;
a poner en libertad a los oprimidos;
a proclamar el año de gracia del Señor>>.

NUESTRA SANTA PATRONA

El pasado 17 de mayo de 2025 se conmemoró el centenario de la canonización de Santa Teresita del Niño Jesús y de la Santa Faz, patrona de la Legión de Almas Pequeñas y de las Misiones en todo el mundo, quien fue canonizada por el Papa Pío XI en esa fecha de 1925.

SANTA TERESA DE LISIEUX

Fué también proclamada como Doctora de la Iglesia universal en 1997 título atribuido únicamente a quienes han sabido mostrar una excepcional iluminación y una sensibilidad teológica en sus escritos, pero sobre todo en la vida. Fue un acto solemne del Papa San Juan Pablo II. En su homilía de aquel acto, el Domingo, 19 de octubre de 1997, Jornada mundial de las misiones, prácticamente en el último párrafo concluía diciendo loSí, Padre, te bendecimos, junto con Jesús (cf. Mt 11, 25), porque has ocultado tus secretos "a los sabios y a los inteligentes", y los has revelado a esta "pequeña", que hoy nuevamente propones a nuestra atención y a nuestra imitación. ¡Gracias por la sabiduría que le concediste, convirtiéndola en testigo singular y maestra de vida para toda la Iglesia! ¡Gracias por el amor que derramaste en ella, y que sigue iluminando y calentando los corazones, impulsándolos hacia la santidad! El deseo que Teresa expresó de "pasar su cielo haciendo el bien en la tierra" sigue cumpliéndose de modo admirable. ¡Gracias,Padre, porque hoy nos la haces cercana de una manera nueva, para alabanza y gloria de tu nombre por los siglos! Amén.



LA VOZ DEL SANTO PADRE

PRIMER SALUDO DEL SANTO PADRE LEÓN XIV (Logia central de la Basílica de San Pedro – Jueves, 8 de mayo de 2025):

"¡La paz esté con todos ustedes!

Queridos hermanos y hermanas, este es el primer saludo de Cristo resucitado, el Buen Pastor, que ha dado la vida por la grey de Dios. También yo quisiera que este saludo de paz entrara en sus corazones, llegara a sus familias, a todas las personas, dondequiera que estén, a todos los pueblos, a toda la tierra.

¡La paz esté con ustedes! Esta es la paz de Cristo resucitado, una paz desarmada y una paz desarmante, humilde y perseverante. Proviene de Dios, Dios que nos ama a todos incondicionalmente".

...

Queridas Almas Pequeñas: ¡PAZ, ALEGRÍA, AMOR!

Las primeras palabras públicas de Jesús, según el Evangelio de San Lucas, anuncian un año de gracia. Este que estamos es un año de gracia, un año santo, jubilar.

En él hemos recibido la gracia de un nuevo papa, por el que pedimos y damos gracias a Dios; desde el principio ha hecho hincapié en la paz.

De alguna manera, gracia y paz convergen. Estar en gracia es estar en paz con Dios; tener paz es el primer fruto de la gracia, del Espíritu Santo, Gracia Increada.

En nuestra Jornada, Jesús nos pide no sólo rezar sino ofrecer el día "por la paz del mundo" (5 de diciembre de 1967).

Parafraseando a Benedicto XVI: el mundo no necesita paz; necesita personas en paz, en Dios. Jesús nos pide en el Mensaje participar en su obra: salvar las almas, es decir, ponerlas en contacto con su gracia. Hablarlas de Él, de la Confesión, de la oración.

Acercar un alma a Jesús es contribuir, de la mejor manera, a la verdadera paz, a que este año sea realmente de gracia: "Comprended el valor de lo que podéis, si queréis" (28 de noviembre de 1967).

¡Al "ataque", Almas Pequeñas! ¡ARDOR!

Francisco Javier Pérez Sánchez - Consiliario



APRENDEMOS CON MARÍA DEL ESPÍRITU SANTO



Queridos hermanos/as de la Legión:

No hay duda que todos deseamos ser felices, no por un rato sino para siempre. Es lógico, pues este deseo lo llevamos impreso en el alma desde el principio. El mismo Dios que nos creó a su imagen y semejanza, quiso que participáramos de su misma felicidad; y la felicidad se alcanza cuando nos sentimos amados y amamos en plenitud.

Dios es "AMOR". Desde siempre el Padre ama al Hijo y el Hijo ama al Padre;

y de ese amor procede la Tercera Persona de la Santísima Trinidad, definida por "AMOR": el ESPÍRITU SANTO.

En la escuela de María, aprendemos a amar. Esta es la asignatura que más nos cuesta aprobar; pues para aprobarla necesitamos humildad; reconocer que tenemos la raíz del pecado en nosotros. Por eso, el Padre y el Hijo nos enviaron el mejor Maestro: EL ESPÍRITU SANTO, la fuente del amor divino, el Esposo de María por cuyo amor el Verbo de Dios se encarnó en sus entrañas, haciéndose hombre para salvar del pecado a la humanidad entera.

Nuestra Madre María nos conduce a este Maestro para que venga a nuestro corazón y vaya rellenando los huecos de desamor que hay en nosotros: de la soberbia, el egoísmo...etc. Por eso, nuestra primera obligación de cada día al despertar debe ser: Pedir el Espíritu Santo; para que discierna en nosotros en cada circunstancia que se nos presente, la Voluntad de Dios y digamos como nuestra Madre: "Aquí está el esclavo/a del Señor. Hágase en mí según su Palabra" (Cf. Lc. 1, 34-35")

Leemos en el Mensaje del 23-12-1978: La nobleza del corazón proviene de los buenos sentimientos y de los dones del Espíritu Santo con los que fue colmado. Y continúa diciendo a Margarita: ÁMAME POR MI CONCEPCIÓN EN EL SENO DE MI MADRE VIRGINAL. ÁMAME... PORQUE VINE PARA SALVAR AL MUNDO... ÁMAME COMO MI MADRE Y MI PADRE PUTATIVO. ÁMAME QUEDÁNDOTE CONMIGO SIEMPRE. Quiero tu adoración perpetua, eterna. (Pág. 270-271 del 3ª libro de Margarita).

Nuestra vida transcurre como la de Jesús y nuestra MADRE María, entre luces y sombras, dolor y gozo, muerte y gloria; como recordamos en la oración del rosario. Vivamos toda nuestra vida, colaborando con Jesús en su Misión; ofreciéndole todo por la redención del mundo como lo hizo María su MADRE y nuestra Madre; San José y tantísimos santos.

VIAJE A CHEVRÈMONT

Me han pedido que comparta con vosotros mi experiencia al visitar la Capilla del Amor Misericordioso en Chaudfontaine (Chèvremont). En primer lugar, quería deciros que me he sentido invitada por el Señor desde que leí en el mensaje (en algún sitio del primer tomo) que el Señor nos espera en dicha Capilla para derramar sus gracias. Eso sí... El Señor me hizo desear esta



visita y me ha dejado con ganas de hacer otra más sosegada.

Dentro de mi regalo de cumpleaños, un viaje de 9 días para visitar familiares y amigos en Alemania, pudimos visitar la Capilla del Amor Misericordioso en la localidad de Chaudfontaine.

La Capilla está atendida por dos sacerdotes, uno muy mayor que es el padre Marcel, y atienden varias parroquias.

La Capilla es pequeñita, está al pie de una colina y en un bosque; el lugar que ha elegido Nuestro Señor, es muy bello y, por lo que vi, lleno de paz.

El padre Mariusz estaba de vacaciones en su Polonia natal.

Llegamos a la hora de la Adoración, Rosario y Misa, tal como nos había avisado nuestra Charo del horario de ese sábado.

Apenas pudimos decirle hola al padre Marcel, darle unos bombones y un donativo antes de que comenzara las reflexiones sobre distintos párrafos del Mensaje.

El padre Marcel estaba muy dolorido de sus rodillas e hizo un gran esfuerzo por decir la Misa sentado, incluso la Comunión la dio sentado. No pudo hacer la Adoración, pero rezamos el Rosario con el grupo de Almas Pequeñas que estaba allí, y posteriormente pasamos a reflexionar sobre algunos mensajes dirigidos por el padre Marcel.

Sí puedo deciros que cuando entré a la Capilla por primera vez, me vinieron lágrimas a los ojos, sentí la presencia del Señor de una forma muy intensa.

En todo caso, estuvimos compartiendo ese tiempo con el Señor y con las Almas Pequeñas que nos acompañaban, por supuesto, encomendé al Señor y a la Virgen a toda La Legión de las Almas Pequeñas de España y a la Legión del mundo entero.

Mª Isabel Fernández Martín – Responsable del islote de Móstoles (Madrid)





LA ORACIÓN DE SANTA TERESA DEL NIÑO JESÚS

El día 1 de octubre, celebraremos la fiesta de Santa Teresa del Niño Jesús, día en que iniciaremos el curso de la Legión con la celebración de la Eucaristía en nuestro Nacional, calle Sambara 86 de Madrid, será celebrada por nuestro Consiliario Nacional, P. Francisco Javier Pérez. Se anima a todos los islotes a tener una celebración especial este día.

"La oración es la relación viva de los hijos de Dios con su Padre infinitamente bueno, con su Hijo Jesucristo y con el



Espíritu Santo (...) Así, la vida de oración es estar habitualmente en presencia de Dios, tres veces Santo, y en comunión con Él. Esta comunión de vida es posible siempre porque, mediante el Bautismo, nos hemos convertido en un mismo ser con Cristo" (CIC 2565).

Esta "comunión de amor" con el Señor la vive Teresa en su oración.

Oración de un alma pequeña

Teresa reza desde la conciencia viva de su pequeñez. Se sabe pequeña, muy pequeña, delante de Dios: "un granito de arena".

Cuanto más incapaz se siente, con más docilidad se va a dejar moldear por el Alfarero divino. "Agrandarme es imposible; tendré que soportarme tal cual soy, con todas mis imperfecciones" (C 2v).

Pero esa pequeñez, esa aceptación de su propia nada la hace inmensamente libre, sin miedo a los halagos ni a la vanidad: "Ya pueden todas las criaturas inclinarse hacia ella, admirarla, colmarla de alabanzas. No sé por qué, pero nada de eso lograría añadir ni una gota de falsa alegría a la verdadera alegría que saborea en su corazón al ver lo que es en realidad a los ojos de Dios: una pobre nada y solo eso" (C 2r).

"Cuando pienso en el tiempo de mi noviciado, veo qué imperfecta era...Me apenaban cosas tan pequeñas que ahora me hacen reír . ¡Ah!, la bondad del Señor ha hecho crecer mi alma, le ha dado alas... Más adelante, el tiempo que vivo me parecerá lleno de imperfecciones, pero ahora ya no me



extraño de nada, **no me apeno viendo que soy la misma debilidad**; al contrario, es ella la que me glorifica y **espero descubrir cada día nuevas imperfecciones en mí**" (C 15r).

No sólo la hace libre, también audaz, con la audacia de los niños que se sienten muy queridos por sus padres. Está convencida de que "lo que agrada a Dios, lo que más le agrada es que ame mi pequeñez y mi pobreza". Y desde esa certeza interior se lanza, derecha, hasta el Corazón de Dios: "Te aseguro -escribe a su hermana Leonia- que Dios es mucho mejor de lo que piensas. Él se conforma con una mirada, con un suspiro de amor... Yo creo que la perfección es algo muy fácil de practicar, pues he comprobado que lo único que hay que hacer es ganar a Jesús por el corazón... Fijate en un niño que acaba de disgustar a su madre enfadándose y desobedeciéndola: si se mete en un rincón con aire enfurruñado y grita por miedo a ser castigado. lo más seguro es que su mamá no le perdone la falta. Pero si va a tenderle sus bracitos sonriendo y diciéndole: "dame un beso, no lo volveré a hacer" ¿no le estrechará fuertemente contra su corazón y olvidará sus travesuras infantiles...? Sin embargo su madre sabe muy bien que su pequeño volverá a sus andadas en la primera ocasión; pero no importa: si vuelve a ganarla otra vez por el corazón, nunca será castigado".

Teresa, por tanto, nos enseña a orar en total olvido de nosotros mismos, aceptando humildemente nuestra propia realidad, incluso nuestras heridas y miserias, para poner nuestra mirada en solo Dios y ofrecerle a Él todo lo que somos... Nos llega a decir incluso que debemos amar nuestras miserias, esas que, con tanta frecuencia, nosotros queremos descartar. Nuestras pobrezas no asustan a Dios, ni le hacen huir de nosotros, al contrario atraen su amor hacia nosotros. En su divino poder, es capaz, incluso, de servirse de ellas para nuestro mayor bien: el de conducirnos, por ellas, al abandono y a la humildad, que es la virtud de las virtudes y clave de toda santidad.

Esta pedagogía de Dios es desconcertante: lo que nosotros vemos espontáneamente como un obstáculo para nuestra santificación, Dios lo ve como un medio. Cuando el alma descubre esta sabiduría celestial, se activa en ella una velocidad superior: entra en el punto de vista divino. Este es el gran descubrimiento que nos regala Teresa: lo que consideramos un obstáculo (mi miseria, mi pecado, mi nada, mis manos vacías,...) es el gran atractivo del amor de Dios. Él quiere "descargar" su amor en el vacío de nuestra miseria.

Del Padre Feliciano Rodríguez, Escuela de Santidad, tema 18.



LA PEQUEÑEZ EN EL MENSAJE

La pequeñez tiene tanta importancia en el Mensaje que viene en el nombre de la Legión de las Almas "Pequeñas".

¡Cuánto **nos gusta** lo pequeño! Los niños pequeños nos atraen. Su sonrisa, su mirada nos encantan. A Jesús le pasa igual. "Se quiere tanto a lo que es pequeño". En la debilidad está la fortaleza.



Dios escoge al pueblo de **Israel** por ser el más pequeño de los pueblos, a la Virgen María porque miró la humillación de su esclava...enaltece a los humildes y...a los hambrientos les colma de bienes. Otros ejemplos son Abraham, S. Francisco de Asís, el cura de Ars, Juan XXIII, Carlos de Foucault etc. Y nos ha escogido **a cada uno** de nosotros a ser sus almas pequeñas, a ser pequeños, a ser santos en su amor.

Tanto en el Evangelio, como en el Mensaje (que veremos luego), la pequeñez está presente. **Jesús** nace **niño**, indefenso, dependiente, inocente, puro...como cualquier niño. Le adoran pastores y magos que son seducidos por Él, el Mesías esperado. Todos estamos invitados a **adorarle** como ellos ya que es nuestro Dios y Señor.

A Jesús **le gustan** los niños: "dejad a los niños que vengan a mí" "si no os hacéis como niños". El reino es de los que se convierten en niños.

¿**Cómo convertirnos** en niños? Buscando la santidad como dice el Mensaje en lo pequeño y escondido, siendo auténticas almas pequeñas, viviendo la oración y los pequeños sacrificios.

"Daré mi ciencia a los pequeños y a los humildes", "cuanto más pequeña, tanto más conocerás la alegría de amar, de darte y de olvidarte".

Hasta en la **economía** y la sociedad se valora lo pequeño. En el famoso libro de Schumacher "Lo pequeño es hermoso" se apuesta por las empresas y ciudades pequeñas, más humanas. Compara, por ejemplo, la Seguridad





Social británica al principio de su existencia con la actual, más inhumana, costosa e ineficiente. En España se podría decir lo mismo.

Valoremos lo pequeño. Como dice Sta. Teresa de Lisieaux sepamos tener en cuenta **las cosas pequeñas**, sencillas, escondidas hechas por caridad para bien de los demás. Ellas son cauce de santidad.

No nos preocupemos del **porvenir**. Los niños no lo hacen porque confían en que sus padres les proporcionan lo necesario para vivir, y eso que son malos. ¿Cuánto más nos dará nuestro Padre bueno del cielo?

¿Qué nos dice el Mensaje?

Jesús. Yo he dicho: "Daré mi ciencia a los pequeños y a los humildes". Te concedo contemplar las maravillas del cielo (A 10).

Margarita. Ser muy pequeña entre los brazos de Jesús. ¡Qué felicidad y qué agradecimiento hay en mí por tantas gracias! (A 20).

Jesús. Hija mía, eres la pequeñez. ¡Y se quiere tanto a lo que es pequeño! (24/11/65).

Margarita. Jesús mío, soy tan pequeña...

Jesús. Sé pequeña. (12/2/66).

Jesús. Cuanto más pequeña seas, tanto más conocerás la alegría de amar, de darte, de olvidarte (2/3/66).

Margarita. ¡Oh, amado mío!, ¿quién podrá jamás comprender las maravillas que operas en las almas?

Jesús. Para comprenderlo hay que hacerse muy pequeño (27/4/66).

Javier Pueyo Usón

Zaragoza



ENCUENTRO NACIONAL EN VALLADOLID 2025

Como ya os dijimos en el Ecos anterior, del 26 al 29 de junio, celebramos en Valladolid el Encuentro Nacional de la Legión de las Almas Pequeñas en el Centro Diocesano de Espiritualidad del Corazón de Jesús.

El viernes 27, fiesta del Sagrado Corazón de Jesús, oímos misa en la Catedral de Valladolid, presidida por el Obispo de dicha Diócesis, Monseñor Luis Arquello. Participamos en la procesión con nuestro estandarte. El sábado 28, fiesta del Inmaculado Corazón de María, oímos misa en la Basílica-Santuario de la Gran Promesa, que celebró nuestro Consiliario Nacional, P. Francisco J. Pérez Sánchez y nos consagramos al Inmaculado Corazón de María en una de las capillas del Centro de Espiritualidad. El domingo 29 celebramos la Asamblea General, en la que se aprobó el acta de la Asamblea del año anterior y el estado de cuentas del ejercicio económico de 2024 y se informó de la situación económica actual. También se plantearon diversas propuestas para llevar a cabo en la Legión y se nombró un nuevo Tesorero, Ricardo Regueiro, y una nueva Secretaria, Karyna Cuadros, debido a que los miembros que ocupaban estos cargos, por motivos de salud, no podían ejercer adecuadamente dichos cargos. A continuación, oímos misa en la Basílica-Santuario de la Gran Promesa, celebrada por nuestro Consiliario. Os tuvimos presentes a todos los miembros en nuestras oraciones, desde la mañana que comenzamos con el rezo de Laudes y también en las Eucaristías, especialmente a los enfermos





El Padre Francisco, nuestro Consiliario Nacional, impartió tres charlas para nuestra formación espiritual. Os transcribo, a continuación, un resumen de la segunda charla.

Peregrinos de Esperanza

El ser humano es un ser que está siempre esperando algo, que no termina de saciarse, que siempre necesita más. ¿Por qué? porque está hecho a imagen y semejanza de Dios. Lo explica e ilustra preciosamente San Agustín con esa frase que tanto citamos: "nuestro corazón estará inquieto hasta que no repose y se asiente en Dios".

Jesús en el Mensaje, días antes de Navidad, nos dice: "el corazón, vuestro corazón, necesita una esperanza, Yo os la traigo", y otro día también afirma claramente: "quiero ser tu esperanza, vuestra esperanza por siempre, Yo no os abandonaré mis pequeños nada". Al final nosotros lo sabemos, Jesús es nuestra esperanza. Todas las esperanzas del ser humano se realizan, se cumplen en Cristo.

Nuestros tiempos están marcados por tantas incertidumbres. Los Papas percibiendo esta necesidad de certidumbre del ser humano, han insistido más que en la fe en la esperanza. ¡Quién mejor que Dios nos puede dar esa esperanza! La esperanza nos ayuda a creer, por ella llegamos a la fe. La expresión peregrinos de esperanza es algo obvio, porque un peregrino es un caminante, alguien que va a un destino a pedir algo: a pedir el perdón, a alcanzar una gracia.

Desde que Jesús se presenta como camino, también nos invita a seguirle. La Iglesia entiende la vida como una peregrinación, vamos pasando de etapa en etapa, caminando junto a Jesús y detrás de Él para alcanzar la meta del Cielo. Lo principal de la esperanza es que Dios es fiel, que promete cosas y las promesas que hace las cumple y también nos compromete a nosotros, ¿quieres alcanzar esta meta que te prometo? Pues si lo quieres de verdad tienes que ir por este camino o este otro y nos ofrece todas las ayudas necesarias para alcanzarlo.

¿Cuál sería el gran deseo de todos nosotros? La felicidad. Pues ésta es la promesa, el deseo de Dios para la humanidad. El alma humana tiende hacia lo absoluto, nada puede satisfacerla plenamente, solo Dios puede darle esa felicidad. Nos invita a ir a Él: "Venid cerca de Mí a buscar vuestro perdón y os consolaré, os renovaré". Sentimos que tenemos que cambiar, pero nos sentimos incapaces, sin fuerza, sin ánimo, nos sentimos mal. Jesús nos dice: "Venid cerca de Mí, Yo soy vuestra esperanza, vuestra felicidad". Él que nos conoce y nos quiere muchísimo nos dice: "Yo no te faltaré". Solo Dios no decepciona, Él es fiel.



Con razón Margarita dice a Jesús: "yo no tengo otra esperanza sino Tú". Pensemos en nuestros desalientos: nuestro primer impulso es recurrir al Señor. Jesús nos reta preguntando a través de Margarita: ¿piensas acaso que Yo dejaría insatisfechos tus deseos de felicidad?, ¿no tengo Yo lo necesario para saciar a los hambrientos?

¿Para que nos quiere Jesús, para que nos ha convocado en la Legión? ¿Qué nos pide? Sobre todo, para ayudarle a salvar a las almas, para atraerlas hacia Él, para dar a conocer su amor. Sabiendo que esto es lo que me pide, ¿qué estoy haciendo yo por ello? Lo importante es hacer algo con este deseo, o al menos desearlo. Él nos dice: "mi socorro va a llegar siempre y llegará a su hora, tú piensa en Mí y que la certeza de mi amor por ti te ayude a realizar la obra en las almas que te están confiadas". Si estamos bien dispuestos nunca nos faltará la ayuda de Dios, Él nos otorga toda gracia necesaria para hacer lo que nos pide y en premio conducirnos al Cielo.

Excesos y defectos de la esperanza:

Al exceso de esperanza lo llamamos presunción y al defecto desesperación. Contra lo uno y lo otro nos previene Jesús en el Mensaje. Por un lado "¿quién puede sentirse demasiado poderoso para cambiar la faz de la Tierra? Solo los presuntuosos tienen esa audacia". También los cristianos podemos caer en esa tentación, pensar que por nosotros se deba algún bien. Jesús nos dice: "El que pone en Mí y no en sí toda su esperanza, Yo derramaré sobre él el dulce rocío de mi gracia, producirá frutos de santidad, ayudará a muchas almas a alcanzar el Cielo".

Tanto dolor le causa al Señor la presunción como la desesperación. Nos recomienda Jesús: si no quieres desesperar, desconfía más de ti y confía más en Mí. "Lo que a ti te parece difícil, para Mí no lo es. Yo estoy en tu hoy y en tu mañana. Tus pecados te parecen horribles, no me han apartado de ti para siempre". Las dificultades, la cruz nos pueden conducir a la desesperanza, pero son permisión divina para engendrar un día más brillante todavía. Tanto la presunción como la desesperación tienen la misma raíz que es el yo.

La Encíclica del Papa Benedicto XVI sobre la esperanza, nos refiere los "lugares" para aprenderla y ejercitarse en ella:

1º. La oración. Orando aprendemos a esperar y nos ejercitamos en la esperanza. Dice Jesús: "Pedid y se os dará", equivale a decir: Pedid y esperad. Yo soy un Dios atento a vuestras peticiones cuando vuestra oración es justa, humilde. Él sabe mejor que nosotros lo que necesitamos. En realidad, no sabemos lo que de verdad nos interesa o conviene. Esa



disposición le gana el Corazón a Jesús; también debemos usar pocas palabras que es una muestra de confianza en Dios.



2º. Otro lugar de aprendizaje de la esperanza es el actuar, el sufrir, el trabajar y el luchar.

Cuanto más estemos dispuestos a sacrificarnos, a luchar para conseguir alguna cosa, cuanto más empeño ponemos en lo que tenemos que hacer más fuerte se manifiesta esa esperanza.

A Dios no le pasan

desapercibidas las cosas que hacemos. Estaba Margarita limpiando la Iglesia y le dice Jesús: "tu trabajo se parece al mío, únelo a él y entre los dos haremos cosas buenas". Considerar esto nos hace ver la presencia de Dios en las cosas cotidianas, nos ayuda a tener la presencia de Dios en esos quehaceres y a descubrir el valor divino en las cosas normales y corrientes en nuestro vivir en la tierra, y unidos a Jesús podemos sacar un valor en el orden sobrenatural y cooperar así en nuestra misión de almas pequeñas.

3º. *El juicio*. Esto se entiende si se relaciona con la misericordia. Dice Jesús: "al que mucho ama, mucho se le perdona".

Una confesión humilde de nuestras culpas nos abre de par en par la puerta del Corazón de Jesús y los tesoros de su gracia y su bondad. También nos dice: "según juzguéis así seréis juzgados", que el juicio que hagamos de los demás sea para darles esperanza, subrayando sus cualidades, capacidades...

Jesús en el Mensaje habla del purgatorio: "Haces bien en rezar por las almas del purgatorio, pues conocen una suerte digna de compasión. Sin embargo, ellas poseen la esperanza. Saben que saldrán de allí y que sus sufrimientos las preparan a una felicidad sin par".

No se trata solo de tener nosotros esperanza sino también de darla a los vivos y a los difuntos.

Ayudar a otros a que tengan esperanza es un acto de verdadera caridad. En nuestra regla de vida dice Jesús: "Ve hacia el que está en la noche; hazle esperar la luz".



Esto es lo que hizo la Virgen, esperó y sostuvo la esperanza de los discípulos en las horas oscuras del viernes y sábado santos. También cuando Ella dijo Fiat, hizo brillar la luz en las tinieblas del mundo y comenzó la redención. Cuando parecía que todo se desmoronaba en la cruz, allí estaba Ella, rota, pero en pie.

También la experiencia en nuestra propia vida. Margarita acude a la Virgen en la capilla de Chèvremont, esperando la gracia de la curación de su madre. El Papa Francisco quiso llamarla Madre de Esperanza, no Madre de la Esperanza.

Madre de la Esperanza significa Madre de Jesús, y Madre de Esperanza significa que su simple presencia, la simple mención de su nombre ya infunde esperanza. La palabra madre se identifica con esperanza, nuestras madres darían todo para evitarnos cualquier peligro, eso nos da esperanza.

La Virgen le dice a Margarita: "Yo protegeré tu misión sobre la tierra". Os protegeré para cumplir la voluntad de Dios, para poder culminar vuestra peregrinación de llegar al Cielo. Queremos muy poquito a la Virgen al lado de lo que Ella nos quiere y se merece.

En el Mensaje **Jesús nos dice: "La esperanza es el alimento del pobre".** El que no tiene, espera conseguir lo que no tiene y esa esperanza le alimenta y le compensa, de alguna manera le sostiene mientras no tiene lo que necesita.

¿Qué le puede faltar a Dios? Nada, de nada tiene necesidad, pero, sin embargo, dice: "Mi Corazón os espera, os quiere a pesar de vuestras faltas, de vuestras iniquidades". En los Sagrarios del mundo el Amor llama y espera. También a veces se presenta como un mendigo. A Jesús también le falta algo: ante el amor que nos muestra, espera una respuesta de amor. Nos dice: para todas vuestras faltas y pecados os ofrezco mi perdón, mi cárcel en el sagrario, la cruz y todo, pero a vosotros os corresponde darme a cambio un te quiero.

Somos objeto de los deseos de Dios y podemos ayudar a otros a tener esperanza, y al propio Dios a tener esperanza.

En el Cielo se culminarán nuestras esperanzas y también las del Señor porque allí nos tendrá a nosotros.

Sí, nunca nos falta su ayuda para llegar a Él, tampoco debe faltarle nuestra correspondencia de amor.

La oración, el trabajo y la misericordia en el juicio nos animen a alejarnos de la presunción y de la desesperación.



LEGIÓN DE LAS ALMAS PEQUEÑAS

¿QUÉ ES?

La Legión de las Almas Pequeñas es un movimiento espiritual abierto a todo cristiano.

Una llamada urgente que Jesús dirige a todos los hombres para hacernos conocer y aceptar su Amor Misericordioso.

Fue aprobada por la Conferencia Episcopal Española, como Asociación Privada de Fieles de ámbito nacional, el 24 de abril de 2009.

San Juan Pablo II conoció estos libros y dijo: «Yo bendeciré esta obra allá donde la encuentre. Que Dios bendiga a todos los que trabajan para esta obra».

Es un movimiento de amor universal que, por ser de la Iglesia, subordina toda su actividad a la Palabra de Dios y a las enseñanzas propuestas por la tradición y el Magisterio, es decir, al Papa y a los obispos unidos a él.

Esta obra de amor nació por petición expresa de Jesús, quien el 14 de agosto de 1966, dijo a Margarita: "Almas Pequeñas, humildes y confiadas, acercaros a vuestro Dios sin temor.

Formad alrededor de Él, y para su mayor gloria, un ejército invencible, bajo la dirección dulce y suave de mi Madre muy amable. Por vuestra fe y vuestro amor, mantened al enemigo en jaque. Sobre vuestro emblema, hijitos míos, los Santísimos Corazones de Jesús y María".

SU ESPIRITUALIDAD

Su espiritualidad es la del caminito de la infancia espiritual, presentada en el Nuevo Testamento, concretizada por Santa Teresa de Lisieux y actualizada por el Mensaje del Amor Misericordioso a las Almas Pequeñas. La Legión tiene la misión de ser corredentora, junto con Jesús y María, en la salvación de las almas. Su espiritualidad es también mariana, siendo María la única guía de las almas pequeñas:

"Para la Orden de las Almas Pequeñas: un solo Guía, mi Madre" (9/5/67).

ISLOTES DE SANTIDAD

Los miembros de la Legión de Almas Pequeñas se reúnen para meditar el Mensaje formando pequeños grupos a los que denominamos "Islotes de Santidad"

Jesús pide en el citado Mensaje: "Formad islotes de santidad en todas partes. Algunas almas santas en una parroquia pueden salvarla. Hay que vivir e irradiar el Amor" (5/12/1967).

Existen Islotes de Santidad en casi todas las provincias de España. Si desea conocer y profundizar en el Mensaje, puede informarse en el teléfono de la Legión: +34 608 078 780,

o a través de un correo electrónico a: legiondealmaspequenas@gmail.com



PUBLICACIONES DEL CENTRO NACIONAL

BOLETÍN ECOS DEL MENSAJE:

Solo se procederá a enviar el boletín de nuestra revista, "Ecos del Mensaje" a aquellas personas que contacten con nosotros y expresen su deseo de continuar recibiéndolo.

Deberán contactar con nosotros al teléfono de la Legión de las Almas Pequeñas 608 078 780 también pueden enviarnos un correo electrónico a la siguiente dirección:

legiondealmaspequenas@gmail.com - www.legionalmaspequeñas.es

El Centro Nacional de la Legión de las Almas Pequeñas tiene a disposición de quien lo desee las publicaciones siguientes:

LIBROS: MENSAJE DEL AMOR MISERICORDIOSO A LAS ALMAS PEQUEÑAS

Lo constituyen cinco tomos:

- 1° Tomo Años 1965 al 1975.
- 2º Tomo Año 1977.
- 3° Tomo 1978 al 1979.
- 4° Tomo 1980 al 1987.
- 5° Tomo 1988 al 1995.

Traducido al Catalan: 1º Tomo Años 1965 al 1975.

FOLLETOS

MEDITACIONES DE LOS MISTERIOS DEL SANTO ROSARIO.

FOLLETO DE LA LEGIÓN DE LAS ALMAS PEQUEÑAS (MARGARITAS).

SE RUEGA A LOS RESPONSABLES QUE PIDAN LAS DIRECCIONES DE TODOS LOS MIEMBROS NUEVOS DE SU ISLOTE TELÉFONO Y CORREO ELECTRÓNICO (LOS QUE LO TENGAN)

y nos lo envíen en un e-mail a la dirección: legiondealmaspequenas@gmail.com

Hay gente que está en Islotes y no le llegan los Ecos, ya que no tenemos sus direcciones.

GRACIAS











